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平 成２５年６月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ７月２日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 国民健康保険制度について

（１）国では、市町村国民健康保険を広域化する方向で議論が 知 事

進んでいるが、現時点の県の検討経過の状況と結果を踏ま

えて、国保広域化について、知事の所見を改めて伺いた

（ ９番） い。

小林 照代

(日本共産党) （２）保険料(税)の滞納者に対する差押え件数が増加している 健康福祉部長

と聞くが、人権無視の差押えをしないよう市町村を指導す

べきと考えるがどうか。

２ 防災対策について

（１）不特定多数の人が利用する病院、福祉施設等の耐震化の まちづくり

促進が被害を最小にするために必要であると考えるが、耐 推 進 局 長

震化率の現状とその向上のための取り組みについて伺いた

い。また、不特定多数の人が利用する民間建築物の耐震化

に対する助成制度についてどのように考えているのか。

（２）県民の防災意識の向上を図るため、防災士が地域に必要 県 理 事 兼

だと考えるが、その養成の状況を伺いたい。また、自主防 危機管理監

災組織と行政との連携を強化するために、どのように取り

組み、さらに県職員の防災の資質向上をどのように図って

いくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（ ９番） ３ 高齢社会の住まい（居場所）について

小林 照代

(日本共産党) （１）県内の特別養護老人ホームの待機者数は年々増え続け、 健康福祉部長

２０１２年４月現在で約７，５００人に上っている。介護

保険事業支援計画の見直しにあたっては、待機者の解消と

いう数値目標を持つ計画を検討すべきと考えるがどうか。

（２）第６期介護保険事業支援計画の策定にあたっては、小規 健康福祉部長

模多機能型居宅介護施設や様々な居宅サービスについての

必要量が盛り込まれた計画となるよう、高齢者の居住状況

や生活を支える地域資源の把握ができる全面的な調査が必

要と考えるがどうか。

（３）高齢者等が住み慣れた地域で暮らし続けるために、県営 まちづくり

住宅にエレベーター設置などバリアフリー化を最優先に行 推 進 局 長

うべきだと考えるがどうか。

４ 地域公共交通について 【要 望】

１ 京奈和自動車道の整備について 知 事

（仮称）大和郡山ジャンクションから（仮称）奈良イン

ターチェンジまでの事業化された区間については、整備を

急ぐべきと考えるが、その整備状況はどうか。また、県内

（３６番） で唯一の未事業化区間である（仮称）奈良インターチェン

新谷 綋一 ジから（仮称）奈良北インターチェンジまでの区間につい

(自由民主党) ては、早期に事業化すべきと考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３６番） ２ リニア中央新幹線について 知 事

新谷 綋一

(自由民主党) ＪＲ東海は、平成２６年時点には、東京・大阪間の全線

同時開業を決定するとともに、奈良ルートや駅位置も決定

すべきと考えるが、知事の所見を伺いたい。また、リニア

中間駅は、県内の鉄軌道である近鉄線とＪＲ線が交差する

ところに設置すべきと考えるが、駅の位置に対する考えは

どうか。

３ 道州制について 知 事

地域の元気、奈良の歴史や文化など奈良県の独自性、災

害への対応を考え合わせると、私は都道府県を廃止して道

州制に移行することには慎重で、府県という行政区は残す

べきであると考える。知事は道州制についてどのように考

えるのか。

４ ゴルフ場利用税の存続について 総 務 部 長

ゴルフ場利用税は、その７割をゴルフ場の所在する市町

村へ交付しており、山林原野が多く、財源の乏しい本県市

町村の貴重な財源となっているが、廃止を望む声も事実で

ある。ゴルフ場利用税の存続について、県としてどのよう

に考えるのか。

５ 奈良東部広域農道の整備について 農 林 部 長

奈良東部広域農道の現在の進捗状況はどうか。また、当

初構想された名阪小倉インターから京都府木津川市に至る

全体の整備の見通しについて伺いたい。併せて、現在工事

中の奈良市沓掛町から中之庄町にかけての農道からの排水

の流末処理は、どのようにされるのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３６番） ６ 大和高原・東部山間地域の道路整備について 県 土

新谷 綋一 マネジメント

(自由民主党) 現在事業中の国道３６９号奈良市都祁吐山町での歩道整 部 長

備、国道２５号奈良市小倉町及び県道上笠間八幡名張線毛

原地内での道路整備の進捗状況はどうか。また、県道奈良

名張線山添村吉田地内の歩道設置についても必要と考える

がどうか。

７ ＴＰＰ交渉への参加に対する考え方とお茶の消費拡大につ 【要 望】

いて

１ 緊急時のエネルギー対策について 知 事

エネルギーの地産地消などによる緊急時のエネルギー対

策を推進していくべきと考えるが、県では、エネルギービ

ジョンの中に、どのように位置づけ、どのように進めてい

（１４番） こうとしているのか。

浅川 清仁

(無所属) ２ リニア中央新幹線「奈良市附近」駅の設置について 知 事

リニア中央新幹線の「奈良市附近」駅を近鉄奈良駅とＪ

Ｒ奈良駅の間に設置することが、県勢発展のために必要で

あると考えるがどうか。

３ （仮称）奈良インターチェンジ周辺整備について 知 事

（仮称）奈良インターチェンジ周辺整備について、西九

条佐保線の現在の取り組み状況及び、ＪＲ関西本線の新駅

設置についての県の考えを伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１４番） ４ 県立奈良病院移転後のまちづくりについて 知 事

浅川 清仁

(無所属) （１）今後のまちづくりの検討の中で、地元市である奈良市と

の連携をどのように進めていくのか。

（２）健康づくり、医療、介護、子育てなどについては、住民

の関心が非常に高く、この取り組みには地元住民の方々の

声を十分に聞いていく必要があると考える。住民との協働

という観点から、地元の方々のまちづくりへの参加に関す

る取り組みについて伺いたい。

５ 新県立奈良病院のアクセス道路について

（１）西ノ京駅からのアクセス道路について、現在の県の取り まちづくり

組み状況及び、奈良市との連携に関する県の考えを伺いた 推 進 局 長

い。

（２）西ノ京駅周辺の整備について 【 要 望 】


